

※26回 医納材産業まつり



赤間多目的運動場(ドーム)での開催2回目となる恩納村産業まつりが1月27日・28日に開催され、合計4,003名の来場者で賑わいました。

物販ブースでは、村内の事業所の他4年ぶりに友好市町村の特産品の販売や、長野県川上村による信州そば、和牛改良部会の牛汁、JA女性部会では手羽先揚げやにんにく味噌などを販売しており、ホテルによるカレーフェスタは安定の人気をみせていました。村特産品である「アテモヤ」は試食すると箱買いで求める県外の来場者が多くいると生産者は顔をほころばせていました。華やかな切花や観葉植物を手に取る来場者も多くみられ、展示ブースでは「特産品開発支援事業」や「うんなの魅力フォトコンテスト」の作品、赤土等流出防止協議会によるベチバークラフトが紹介されていました。

わくわく市 (体験コーナー) では、ヘアゴム作り体験、エコクラフトバック作りなど子ども連れの来場者に人気がありました。

ステージでは、村文化協会琉球舞踊部会を始め、村出身のミュージシャンによる音楽ライブや『教育の日』取り組みとして教育ビジョン紹介、善行児童・教育功労者の表彰式が行われました。ラストの村漁業協同組合による『マグロ解体ショー&抽選会』では、見事な捌きで来場者を魅了しました。

ご協賛及び福引抽選の賞品をご提供くださいました事業所の皆様、設営、運営に関わっていただきました皆様に感謝申し上げます。









